

BIG ISSUE

Festival Ramadhan Dirra Park Kencong, Semarak Ramadhan 1444 H dan Mitigasi Inflasi

Siswandi - KENCONG.BIGISSUE.ID

Mar 23, 2023 - 18:58



EMBER – Bertempat di obyek wisata Dirra Park Kencong Kabupaten Jember pada Kamis 23/03/2023 dilaksanakan pasar murah aneka kuliner dan sembako, dengan thema Festival Semarak Ramadhan 1444 H yang dibuka oleh Camat Kencong Mohammd Majmul Huda.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, Kapolsek Kencong AKP Adri Santoso, Kristian Andi manager Dirra Park Kencong, serta pejabat terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut Camat Kencong Mohammd Majmul Huda menyampaikan ucapan terima kasih kepada manager Dirra Park Kencong atas

dijinkannya dilaksanakan kegiatan pasar rakyat dalam menyambut Ramadhan 1444 H ini, di lapangan parkir yang sangat representative ini.



Kegiatan seperti ini tentunya decamping dalam rangka mengangkat usaha kecil mikro dan menengah (UMKM) sebagai soko guru perekonomian masyarakat, tentunya sebagai bagian dari upaya mitigasi inflasi.

Dalam pasar murah ini tidak hanya kuliner yang diperdagangkan namun kita juga menyediakan sembako sebagai bagian dari kebutuhan masyarakat dibulan Ramadhan maupun menjelang lebaran yang cenderung mengalami peningkatan. Jelas Camat Kencong.



Danramil 0824/18 Kencong Kaptan Caj Agus Teguh Yuwono dalam wawancaranya mendukung upaya diselenggarakannya pasar murah ini, dalam rangka menyediakan berbagai kebutuhan masyarakat, diantaranya kuliner menjelang buka puasa dengan berbagai aneka manakan, dan sembako.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut, dalam konfirmasi sebagai bagian dari Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) menyatakan, bahwa sesuai hasil dari rapat koordinasi TPID Kabupaten Jember, memang dibulan Ramadhan ini rencananya Pemerintah Daerah melakukan pasar murah diberbagai titik dalam mengantisipasi kenaikan harga sembako di pasaran.



Termasuk di Dirra Park Kencong ini merupakan bagian dari terobosan Pemerintah Daerah melalui Kebijakan Bupati Jember, sebagai upaca dalam mengantisi pasi kenaikan harga sembako tersebut, sekaligus meningkatkan perekonomian masyarakat dengan menghidupkan UMKM, sebagai langkah mitigasi inflasi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)